
第２５２回 放送番組審議会議事録 
 

 

１．開催日時   令和３年１０月２７日（水）午前１１時～ 

 

２．開催場所   岩手朝日テレビ 本社 大会議室 

 

３．委員の出席 

 

    委員総数  ８名 

 

    出席委員数 ８名 

 

委 員 長       小 松  豊  

副委員長       そのだ つくし 

委  員       高 橋 惣兵衛 

委  員       佐 竹 雅 之 

委  員       和 田 俊 文 

委  員       石 川 健 正 

委  員       樋 口 知 志 

委  員       舟 橋 宏 太 

 

    欠席委員数 ０名 

 

    会社側出席者名 

 

        代表取締役社長    畠 山  大  

    取締役        三 浦 茂 樹        

メディアビジネス 

推進本部部長 

        報道部長       片 岡 正 行 

        取締役兼事務局長   小 原  洋  

        事務局        波 岡  功  



４．議 題 

 

（１）あいさつ 

 

（２）11月単発・９月視聴率・９月視聴者応答記録・番組種別について 

 

（３）合評課題について 

   合評課題：「スーパーＪチャンネルいわて」 

   放送日時：令和３年 10月８日（金）、12日（火） 

        いずれも 18：15～18：55 

 

（４）次回開催について 

   日  時：令和３年 11月 24日（水）午前 11時～ 

   場  所：岩手朝日テレビ 本社 大会議室 

   合評課題：テレビ朝日系列東北ブロック番組 

        「ほっとネットとうほく 天津木村のともナビ」 

   放送日時：令和３年 11月３日（水）19：00～19：55 

 

（５）その他 

 

５．概   要 

 

 ・陸前高田市の花火大会、ドローンを使った花火の映像は斬新だった 

 

 ・アナウンサーがベテラン、若手の登用でバランスの取れたフォーメー 

ションになっている 

 

 ・昨年の審議会の中で、番組冒頭に何のニュースを放送するのか掲示とか 

あったほうがいいのではないか指摘をしたが、今回トップニュースの後に 

今日のラインナップが出るようになって、視聴者も全体の流れが把握でき、 

親切な番組のつくりだなというふうに感じた 

   

・ふるさと応援ライブは安定感はあるが、ライブであることをどう生かすか 

  工夫が必要 

 

 ・コーナーとしては色んな情報を盛り込みすぎ。主催者の方を中心にして 

  構成しても作れたのではないか 

 

 ・動物公園のリニューアルのニュースで、どんなふうに変わるのか、それが 

全くなかった点や、起工が７か月遅れた理由についてもフォローすべきだ 

った 

 


